

## CONCEPTOS ERRÓNEOS COMUNES DE LA DESAFILIACIÓN

### **CONCEPTO FALSO 1: La Iglesia Metodista Unida se está desmoronando.**

Aunque algunas iglesias se han apartado de la denominación, después de la desafiliación, todavía habrá aproximadamente 25.000 Iglesias Metodistas Unidas en los Estados Unidos y aproximadamente el mismo número internacionalmente. La Iglesia Metodista Unida se mantiene firme y en condiciones de difundir la palabra de Dios y ministrar por todo el mundo. Tenemos 12,000,000 de miembros en todo el mundo y somos una iglesia conexional. Las asignaciones de la conferencia y de la iglesia en general nos permiten alcanzar más allá de la iglesia local. Ministerios como Lydia Patterson, African University y Youth 2023 todos son hechos posibles a través de la ofrendas de las asignaciones. En la experiencia Youth 2023 en Florida, más de 2500 jóvenes adoraron en un encuentro con Dios el mes pasado. Vea el enlace a continuación.

[We are the church. Together. Let's #BeUMC. - YouTube](#)

[Youth 2023: BOLD youth connect with God, one another \(umnews.org\)](#)

### **CONCEPTO FALSO 2: La doctrina de la Iglesia Metodista Unida cambiará.**

La Iglesia Metodista Unida seguirá siendo una gran iglesia en campaña. Incluso, con la desafiliación en las noticias, muchas iglesias teológicamente tradicionales y conservadoras permanecen en la Iglesia Metodista Unida. Y tanto el clero como los laicos seguirán representando el espectro teológico a lo largo.

La doctrina y los credos tradicionales de la iglesia, inclusive la creencia en la Trinidad: Padre, Hijo y Espíritu Santo, y la salvación a por medio de Jesucristo, permanecerán. A todos los pastores recién ordenados se les seguirá exigiendo que proclamen su fe en el Dios Triuno: Padre, Hijo y Espíritu Santo y que confiesen a Jesucristo como su Señor y Salvador, y que serán leales a la doctrina de la Iglesia Metodista Unida. A continuación hay enlaces con recursos sobre nuestra doctrina y creencias.

[Our Christian Beliefs \(umc.org\)](#)

[The Articles of Religion of the Methodist Church \(umc.org\)](#)

Como iglesia con más de 30,000 clérigos, e incluso más laicos, habrá muchos puntos de vista sobre la IMU y su doctrina. A pesar de lo que uno pueda escuchar o leer en el Internet, la doctrina de la iglesia no cambiará.

### **CONCEPTO FALSO 3: Las iglesias conservadoras que permanezcan después de la desafiliación serán castigadas.**

Muchas iglesias conservadoras siguen permaneciendo en la Iglesia Metodista Unida y serán miembros valiosos de la denominación. La Iglesia Metodista Unida siempre ha visto su diversidad de pensamiento como un valor clave de la denominación.

En la Conferencia Río Texas, el Obispo Schnase ha intentado permitir la diversidad de pensamiento y seguirá manteniendo esa intención. El gabinete del obispo y el liderazgo de la conferencia son intencionalmente diversos con la representación de miembros (clérigos y laicos) en todo el espectro teológico.

Finalmente, la conferencia desea que todas las iglesias prosperen. Nos hemos mantenido en un viaje de discernimiento y algunas iglesias han optado por marchar por un camino diferente y las hemos bendecido cuando se apartaron. Seguiremos haciendo lo mismo con los que quedan. Valoramos el ministerio de todas nuestras congregaciones y encontramos riqueza en la diversidad que proviene de miembros(as) progresistas, centristas y tradicionalistas cuando trabajamos juntos por la misión de la Iglesia de hacer discípulos de Jesucristo para la transformación del mundo.

[NEWS+RELEASEJune823kjRL.pdf \(squarespace.com\)](#)

#### **CONCEPTO FALSO 4: Si nos quedamos en la IMU, nuestra iglesia se verá obligada a "afirmar" los temas del LGBTQ.**

No existe ningún esfuerzo legítimo y serio que obligue a las iglesias a celebrar matrimonios homosexuales si deciden no hacerlo.

La Conferencia Río Texas intenta vivir en un espacio donde las diferentes perspectivas puedan convivir juntas como iglesia, incluso cuando no estén totalmente de acuerdo en todos los aspectos de este tema. Este siempre ha sido el caso de la Iglesia Metodista Unida. No estaremos de acuerdo en una serie de temas que incluyen desde abordar la violencia armada en nuestras comunidades hasta las medidas de fin de vida y, sin embargo, estamos unidos en nuestra profesión de que Jesucristo es el Señor.

Si “afirmar” significa dar la bienvenida a los miembros LGBTQ, la mayoría de las iglesias afirman que ya lo hacen. En el futuro, habrá esfuerzos para enmendar o eliminar por completo el lenguaje actual en el Libro de Disciplina que establece que “La práctica de la homosexualidad es incompatible con la enseñanza cristiana” (§304.3). Es probable que haya más espíritu de tolerancia con respecto al ministerio hacia y con nuestros(as) hermanos(as) en la comunidad LGBTQ. Solo la Conferencia General puede efectuar cambios en el Libro de Disciplina de la IMU. La Conferencia General se reunirá a fines de abril de 2024 en Charlotte. Este tema será uno de los muchos que abordarán. A continuación hay un enlace a un documento de preguntas frecuentes sobre la desafiliación y las últimas preguntas se amplían a las preocupaciones de los miembros más tradicionales.

[We are UMC — Rio Texas Annual Conference](#)